

# Musiktheater Linz 2018

## Brucknerorchester-Probenbesuch

*Warum braucht ein Orchester einen Dirigenten?*

*Wie läuft eine Probe ab?*

*Wie funktioniert das Zusammenspiel von 100  
Musikerinnen und Musiker?*

*Wie probt das Bruckner Orchester Linz?*

*Wie sieht der Arbeitsalltag eines  
Orchestermitgliedes aus? usw.*

*All diese Fragen bekamen die Schülerinnen und Schüler der 3a-Klasse am 14. Juni 2018 bei einem Besuch des Brucknerorchesters beantwortet. Nach intensiver Vorbereitung im Musikunterricht durch die Lehrerinnen Christa Katzensteiner und Belinda Göberl wurde ein Werk Anton Bruckners für die 3a-Klasse und ihre Begleiterinnen Silvia Moisl, Annemarie Klammer und Manuela Aichholzer in einem einstündigen Vorbereitungsworkshop im Musiktheater praktisch erfahrbar und erlebbar und danach das Erlebte bei einem exklusiven Probenbesuch mit dem Chefdirigenten Markus Poschner hörbar! Ein besonderes Erlebnis für uns!*

**move.on**  
orchesterwerkstatt

